



8 Pièces

Réf. L0087LC

Prix NC

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Profitant d'un magnifique panorama sur la mer, et en position dominante dans le prestigieux domaine des Hauts de Saint-Paul, une belle propriété avec une grande piscine miroir sur un beau terrain plat de 3 500 m². Exposition sud. Surface environ : 460 m²Rez-de-chaussée : Élégant hall d'entrée, triple réception de plus de 100 m² profitant pleinement de la vue est composée : d'un salon avec cheminée, d'une salle à manger et d'un salon TV, une immense suite (I) -48 m²- avec salle d'eau, cette pièce disposant d'une double exposition, une chambre (II) -17 m²- avec salle de bains,. Un bureau (17 ...

With fabulous, panoramic views of the sea, stretching from Italy to Saint Tropez and an extremely rare, dominating location at the summit of the prestigious private estate of "Les Hauts de Saint-Paul", important "demeure" with a mirror pool standing in beautiful, flat grounds of 3 500sqm. Facing south. Living space: 460sqmGround floor : Elegant entrance hall, triple reception (over 100sqm) enjoying the spectacular sea views and comprising : a living room with a fireplace, a dining room and a TV room ; a huge suite (I) -48sqm- ; bedroom (II) -17sqm- with en-suite bathroom, a study (17sqm) with ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

